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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２７年１２月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
１．平成２８年度一般会計予算の編成方針について  

 ⑴  当初予算１０億円の削減（９０億円）については、

どのように行うのか  

 ⑵  事業再構築検討委員会の検討内容については、どの

ように反映するのか  

 ⑶  各種団体等の補助金の見直しは、どのように行うの

か  

 

２．東陽病院について  

 ⑴  平成２６年度決算から見た経営状況について、どの

ように捉えているのか  

 ⑵  医師確保はどのように行っているのか  

 ⑶  東陽病院の目指す将来像は、どのように考えている

のか  

 ⑷  町 内 介 護 事 業 所 へ の リ ハ ビ リ 室 の 無 償 貸 出 に つ い

て  

 

３．横芝光町まち・ひと・しごと創生総合戦略について  

 ⑴  新たな産業づくりによる雇用の拡大の中で、新たな

企業誘致と示されているが、具体的な施策は  

 ⑵  新 た な 交 流 拠 点 施 設 の 活 用 の 中 で 新 た な 拠 点 施 設

（仮称産直交流施設）の活用事業が示されているが、

９億円の事業費をかける必要があるのか  
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２  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分）  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３  

鈴 木 和 彦

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．男女共同参画計画について  

⑴  計画策定後の現状について  
⑵  女 性 職 員 及 び 女 性 職 員 管 理 職 登 用 促 進 に 向 け た 今

後の取組みは  
⑶  当町の女性雇用創出施策は  
⑷  計画の見直し、改善について  
 

２．災害に強い町づくりについて  

 ⑴  津 波 対 策 に 伴 う 栗 山 川 堤 防 嵩 上 工 事 の 進 捗 に つ い

て  

 ⑵  被災後のボランティア受け入れ体制について  

 ⑶  災害タイムラインの策定について  

 ⑷  当町公共工事物の杭打ちデータ偽装調査について  

 

 

１．農業関係について  

⑴  飼料用米について  

 ①  飼料用米の昨年度と今年度の作付面積は  

 ②  今年度の飼料用米と加工用米の作付面積は  

  ③  今年度の一括管理、区分管理の面積は  

  ④  区分管理の種子（初星、アキヒカリ）の来年度の

需給見通し  

  ⑤  病害虫（カメ虫）の発生と来年度、病害虫対策に

ついて  

  ⑥  畜産農家が買取りした飼料用米の在庫管理・粉砕

処理調査はどの管轄部署か  

 

２．成田空港について  

 ⑴  年間３０万回の計画に対する離発着回数について  

  ①  平成２５年度と２６年度のＡラン、Ｂランの離発
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４  

森川  忠  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５  

山﨑貞一  

着回数について  

 ⑵  カーフュー（弾力的運用）について  

  ①  平成２５年度、平成２６年 度、平成２７年度 現在

までの発生件数とペナルティー金額について  

 ⑶  航空機騒音対策空気調和機器設置事業について  

  ①  過去３カ年の計画件数、金額に対する実績件数、

実績金額について  

 

 

１．成田空港第三滑走路問題について  

 ⑴  当町の対応について  
  ①  四者協議の町長の立ち位置は  
  ②  騒音直下が予想されるが町の対応は  
  ③  早期実現を推進する二団体に対する所見  

 
２．教育相談体制について  

 ⑴  当町の教育相談体制の現状は  
  ①  児童虐待の認識は  
  ②  児童福祉司の現状は  
 ⑵  ひとり親家庭への学習支援について  
  ①  貧困の連鎖の現状把握と認識は  
  ②  当町の支援計画はあるのか  
 
３．マイナンバーについて  

 ⑴  現時点での問題点は  
  ①  問い合わせの中で多い事例は  
  ②  住民基本台帳カードとの切り替えは、特にＥ－Ｔ

ＡＸでの影響は  
 
 
１．横芝光町まち・ひと・しごと創 生総合戦略の具現化に
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議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６  

齋藤順一  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

向けた方策  

 ⑴  横芝光町版総合戦略の執行に当っての抱負  
 ⑵  総合戦略の短期的な取り組みと中・長期的な計 画と

展望  
 ⑶  重要業績評価指標（ＫＰＩ）設定の目的と意義  
 ⑷  ＰＤＣＡ（計画・実施・評価・改善）サイクル運用

と情報公開  
 ⑸  総合戦略に対する町民連携の取り組み  
  ①  総合戦略のアンケートから見える方策  
  ②  総合戦略の町民周知と協働への在り方  
 
２．合併１０周年を迎える平成２８年度予算編成の大綱  

 ⑴  予算編成の基本方針の概要  
 ⑵  まち・ひと・しごと創生総合戦略関連予算の概要  
 ⑶  平成２６年度決算の視点をどう生かすか  
 ⑷  第２期集中改革プラン（最終 年度）の財政的評 価と

今後に向けた方策  

 
 
１．横芝光町の人口ビジョン、まち・ひと・しごと総合戦

略等  

 ⑴  人口分析から見た横芝光町の方向性は  
 ⑵  雇用を創出の為の施策は  
 ⑶  人の呼び込みの施策は  
 ⑷  結婚、出産、子育ての施策は  
 ⑸  時代に即した広域連携強化とは  
 ⑹  地域資源活用の活性化とは  
 
２．横芝光町の自殺対策、いじめ問題等  

 ⑴  町内の年度別自殺者数は  
 ⑵  横芝光町の自殺対策計画の策定は  



  
 

- 5 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑶  千葉県のいじめ全国最多で、横芝光町のいじめ等は  
 ⑷  いじめ相談ダイヤル、虐待相談ダイヤルの成果と問

題行動調査等の結果は  
 
３．新オレンジプラン等  

 ⑴  認知症初期集中支援チームとは  
 ⑵  新オレンジプランの進捗状況は  
 ⑶  地域包括支援等のこれまでの取り組み実績は  
 ⑷  介護保険だけに頼らない地域社会支援組織構築は  
 
 
１．町長の政治姿勢について  

 ⑴  ＴＰＰ大筋合意について  
  ①  当町における米作、畜産農家に及ぼす影響は  
  ②  具体的数字は掴んでいるか  
  ③  地域農家やＪＡとも連携した反対行動は  
 ⑵  戦争立法（ 安保法制）が成立 したがどのように考え

るか  
  ①  自衛隊員募集に関しての情報提供は  
 
２．マイナンバー制度について  

 ⑴  今後の窓口対応について  
  ①  通知カードの返却数及びその後の対応について  
  ②  個人情報との関係で、庁内連携はあるのか  
 
３．教育問題について  

 ⑴  平成２８年４月より開始の白浜小、横芝第２学童ク

ラブの運営について  
  ①  運営主体は  
  ②  ６年生までの受け入れ予想は  
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８  

川島富士子  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．道路改修について  

 ⑴  古屋、石川ＧＳから鈴木建業間の改修予定は  
 ⑵  役場前、光中入口（南側）から西側の改修は  
 
５．産直交流施設について  

 ⑴  パブリックコメントに対する評価  
 ⑵  住民要望をどのように反映させるのか  
 
 
１．安全で安心なまちづくりについて  

 ⑴  防災公園（トイレ・かまどベンチ・井戸等）への取

り組みについて  

 ⑵  安否確認ボードの配布について  

 ⑶  防災行政無線の自動音声応答装置の導入について  

  

２．優しさあふれるまちづくりについて  

 ⑴  子育て応援アプリの推進について  
 ⑵  胃がん検診の中に「ＡＢＣ検 診」も取り入れて はい

かがか  
 

３．墓埋行政について  

 ⑴  本町の墓地・埋葬における現状と課題について  

 ⑵  今後の対応策について  

   


